

newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Juni 2009

Sponsoring durch Kamikaze Schweiz

Mit unserem langjährigen und engagierten Mitglied Dieter Ackermann konnten wir eine Vereinbarung bezüglich Sponsoring treffen. Dieter hat die Vertretung der Markenprodukte Kamikaze in der Schweiz.

Das Kader des SKR profitiert von einem Sonderrabatt sowie einem Zustupf in die Kaderkasse. Als Gegenleistung findet Ihr den Link zum Shop demnächst auf unserer Homepage. Auch möchten wir euch ermuntern, diese Produkte wenn möglich zu berücksichtigen. Eine Verpflichtung besteht jedoch nicht.

Der SKR unterstreicht damit das Bestreben, seine Mitglieder wenn immer möglich zu unterstützen.



Erfolgreiche Aktivitäten

Mit den Austritten von namhaften Personen und Dojos im vergangenen Jahr kam die Befürchtung auf, dass unsere Veranstaltungen in der Folge leiden könnten. Auf jeden Fall musste man mit reduzierten Teilnehmerzahlen rechnen.

Es kann Entwarnung gegeben werden! Andere Leistungsträger wie Andrea Isenegger sind aus dem „langen Schatten“ getreten und haben die Veranstaltungen bereichert. Ein anderes Beispiel ist Zoran Ivetic, der beim Kata-Lehrgang in Basel sein Wissen weitergab.

Bei der Quantität, sprich den Teilnehmerzahlen, haben wir eindeutige Werte. 162 Mitglieder profitierten dieses Jahr vom Angebot in Mürren, was eine klare Zunahme im Vergleich zu den vergangenen Osterlagern bedeutet. Der erweiterte Schiedsrichter-Lehrgang vom 2. Mai in Lenzburg wurde erstmals durchgeführt und übertraf mit über 40 Teilnehmern die Erwartungen. Und der Kata-Lehrgang in Basel fand trotz Hochsommerwetter bei rund 80 Interessierten Anklang. Nun sind wir gespannt auf das Gasshuku in Bern!

SKR Jubiläumsfest 2009

Wer kennt es noch nicht? Wer hat sich den **5. September 2009** noch nicht reserviert? Das Hammerfest zum 40 jährigen Bestehen des SKR ist organisatorisch auf Kurs. Es werden zahlreiche Attraktionen und Überraschungen geboten. Wer das verpasst, verpasst etwas ganz Besonderes! Beachtet bitte die aktuellen Informationen sowie etwas später die Einladung auf unserer Homepage.

Ich wünsche Euch alles Gute und viel Ki(me) im Leben!

Stephan Läuchli
Präsident SKR